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INVESTIGAR OS FATOS DETERMINADOS COMO MAUS TRATOS DE 
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REQUERIMENTO Nº              , DE 2015 
(Do Sr. Goulart) 

 
 
 
 

Requeiro, nos termos regimentais, que sejam 

incluídos convidados na Audiência Pública para 

esclarecer sobre o papel dos Zoológicos e 

Aquários, e sobre a importação de animais 

exóticos para tal fim, condições de bem-estar, 

manejo e maus-tratos, notadamente no que diz 

respeito à importação dos Ursos Polares, 

Peregrino e Aurora, provenientes da Rússia, para 

exposição no Aquário de São Paulo. 

 

 

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos regimentais, que sejam incluídos, 

na qualidade de testemunhas, como convidados na Audiência Pública para esclarecer 

sobre o papel dos Zoológicos e Aquários, e sobre a importação de animais exóticos para 

tal fim, condições de bem-estar, manejo e maus-tratos, notadamente no que diz respeito à 

importação dos Ursos Polares, Peregrino e Aurora, provenientes da Rússia, para 

exposição no Aquário de São Paulo, as seguintes pessoas: 

 

1- Mara Cristina Marques – Presidente da Sociedade Paulista de Zoológicos 

2- Yara de Melo Barros – Diretora Técnica do Parque das Aves, em Foz do 

Iguaçu 

3- Cristiane Schilbach – Membro da Comissão de Bem-Estar animal  
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4 – João Batista da Cruz   

5 – Ricardo César Cardoso 

 

JUSTIFICATIVA 

No último dia 18 de agosto, esta Comissão aprovou o Requerimento 

15/2015, para realizar Audiência Pública para esclarecer sobre o papel dos Zoológicos e 

Aquários, e sobre a importação de animais exóticos para tal fim, condições de bem-estar, 

manejo e maus-tratos, notadamente no que diz respeito à importação dos Ursos Polares, 

Peregrino e Aurora, provenientes da Rússia, para exposição no Aquário de São Paulo. 

Posteriormente, foi aprovado o Requerimento 82/2015 incluindo 

testemunhas e denunciantes para participar da Audiência.  

Os convidados acima indicados são muito importantes para esclarecer fatos 

sobre o assunto e poderão enriquecer o debate com informações prestadas. 

Pelo exposto, dada à importância da presença dos convidados sugeridos na 

apuração dos fatos investigados, é que contamos com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação do presente Requerimento. 

 

Sala das Sessões, em               de                              de 2015. 

 
 
 

 
Deputado GOULART 
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